



今月は

お祭りの思い出特集号



今月は「お祭りの思い出特集」といたしまして
奥澤神社例大祭についての思い出や想いをお聞きいたしました。

昨年に続き今年もお祭りが中止となってしまい、寂しい思いをされている方も多いかと存じます。今回はそういう方々に向けてお祭りの雰囲気を少しでもお届けできるようにと、お祭りにまつわる様々なお話を協賛店の皆様に取材いたしました。

お祭りに参加されたことのない方にもお祭りの雰囲気を味わっていただけるように2019年に撮影した御神輿やお祭りの様子を撮影した写真とともににお伝えいたします。また皆さんとお祭りを楽しめる日が来るのを待ちしております。

株式会社ちよだ
曾根田 由紀乃さん

30年程前にたくさんの方々のご奉納とご協力で御神輿と山車を新調したことが強く印象に残っています。

当時奥澤神社の縁日で行われていたおはやしを九品仏地域のお祭りを盛り上げるために九品仏おはやし会を私と幼馴染みとでメンバーを集めて結成しました。

今も地域の中学校や小学校の生徒さん達にお店の2階でおはやしのお稽古をして受け継いでいます。実は甚句(御神輿を担いだ際に歌う歌)はうちの地域が歌い始めて他の地域にも広がっていましたよ。九品仏を紹介する歌詞はお祭りを盛り上げようとみんなで考えて作りました。お祭りの時の写真は数え切れないほどあります。

おこめのひぐち
樋口 昌平さん

お祭りで一番驚いたのは八中同級生のN君そして、高専同級生のS君に何十年ぶりに会えた事。卒業以来一度もあってないのにまさか会えるなんて、お祭りのお陰です。

お祭りで楽しいのは掛け声を大きな声で出せる事。日頃街中では絶対に出せない大きな声を出すのは爽快爽快。また大きな声で掛け声を出したいです。



ファニー興産株式会社
石塚 賢二さん

いつも弊社の山下店長を含め2名で鷺嶽お神輿に参加させて頂いております。お店としてはささやかではございますが、ご参加いただいている皆様に喜んで頂けるよう休憩所として提供させて頂いております。

弊社の場所として、お神輿のクライマックス前の休憩所ということもあります。残された体力・気力を振り絞りシャキッとした顔で出発される皆様を見て、私自身も気合を入れ直しております。

ここ数年お神輿がなく寂しい期間が続いておりますが、いつかまた皆様と一緒に参加できることを楽しみにしております。

毛利豆腐店
毛利 悅朗さん

新型コロナの影響で2年続けてお祭りが中止となってしまいましたが、来年は9/10、9/11に必ず行なわれます！

今からカレンダーに印をつけておいてください。お神輿を担いだ事のない人に教えてあげます。お神輿はアウトドアで適度に楽しく体を動かして、尚且つ殆どお金のかからないスポーツと言っても過言ではないでしょう！

最低限のルール(泥酔しない・喧嘩しない等)を守れば楽しく一日を過ごすことが出来ますよ。楽しみに待っていてくださいね！

月刊
九品仏

2021
10 OCT.

あちこち

今月は
お祭りの思い出特集号

